Málaga Hoy

Málaga

Wifi sobre ruedas

Wifi sobre ruedas

Un grupo de investigación de la UMA trabaja desde 2006 para instalar la conexión inalámbrica en el automóvil

MALAGAHOY.ES, MÁLAGA | ACTUALIZADO 24.09.2008 - 19:34

0 comentarios







En los últimos años las conexiones inalámbricas están cada vez más integradas en casas, universidades y lugares de trabajo. Ahora le ha llegado el momento al sector del automóvil, aunque la tarea no es nada fácil.

El doctor Enrique Alba Torres, responsable del



ENCUESTA

¿Qué infraestructura sanitaria cree que es la mejor para Málaga?

Han contestado 144 personas

- O Un tercer hospital y el mantenimiento de los ya existentes: Complejo de Carlos Haya y Hospital Clínico
- Un megahospital que concentre Carlos Haya, Hospital Civil y Materno

VOTAR

Ver resultados

2 de 3 02/10/2008 12:08